



Los doscientos jubilados compartieron mesa y mantel en la celebración del día festivo dedicado especialmente a ellos. | FOTOS: EÑE

EL DETALLE

Emotivo homenaje a la 'querida Lola'

El alcalde no quiso olvidarse de una persona que ha sido "una institución" para Santa Marta. La querida y conocida 'Lola' Villén, a la que en estos días se la echa especialmente de menos, ya que era el alma de la fiesta y una persona colaboradora y dispuesta a ayudar en todo momento y para lo que se la necesitara. Una ausencia destacada a la que se rindió un emotivo homenaje, que también se hizo extensivo a los vecinos que este año ya no están y no podrán disfrutar de estas jornadas. Emoción y cariño que inundaron a los comensales por la repentina desaparición de algunos de sus vecinos y compañeros, a los que dedicaron un caluroso y fuerte aplauso de recuerdo.

Orgullosos de la evolución de su pueblo

Doscientos mayores participan en el día dedicado a ellos, donde no faltaron la comida y el baile

EÑE | SANTA MARTA

Si hay una tradición que nunca falla y que se mantiene en Santa Marta es la celebración del Día de los Mayores, que son los que marcan el inicio oficial de las fiestas.

Como cada año, los protagonistas son los vecinos que han trabajado y luchado para lograr la ciudad que hoy es Santa Marta y con cuyo esfuerzo las nuevas generaciones pueden disfrutar de las comodidades y la calidad de vida que tienen. Orgullosos de su pueblo de siempre y de la ciudad actual, doscientos jubilados del municipio se dieron cita

ayer en la tradicional comida que, tras la celebración de la misa en su honor, compartieron con los miembros del equipo de Gobierno, con su alcalde David Mingo al frente, quien les reiteró su reconocimiento y orgullo por estar por duodécimo año conse-

cutivo con ellos celebrando este día, porque a pesar de las críticas y comentarios "mientras sea alcalde esta comida seguirá celebrándose".

Un momento especial en el que el primer edil, tras hacer un breve repaso a su trayectoria política y su vida, tuvo un cariñoso recuerdo para los que ya no están, y a los asistentes les deseó unas felices fiestas y seguir viéndose en los próximos años si así lo quieren y se refleja en las urnas, ya que 2019 es año electoral.

La jornada continuó por la tarde con el reparto de sangría y el baile con un dúo musical en la plaza del Edificio Sociocultural.

La apuesta del Consistorio por este colectivo ha aumentado su participación en las actividades



El alcalde felicitó a los mayores y aseguró sentirse orgulloso de ellos.



Los jubilados completaron su día de fiesta con un baile.

OTRAS ACTIVIDADES

Exhibición de toreo de salón

Un grupo de alumnos de la Escuela de Tauromaquia de la Diputación de Salamanca ofrecieron ayer una exhibición de su arte y las técnicas que aprenden para que su afición les lleve a ser figuras del toreo. Una demostración que los vecinos reunidos en la plaza de la Iglesia aplaudieron y animaron a los pequeños, tanto niños como niñas, a perfeccionar sus pasos y movimientos para mantener viva la fiesta nacional. | EÑE

